



BIKE-AID e.V. · Heinrich-Barth-Straße 28 · D-66115 Saarbrücken

An die Vertreter der Presse

Pressemitteilung BIKE AID e.V.

15. September 2014

Wir bitten Sie um Veröffentlichung in Ihren Medien. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bildmaterial finden Sie zum Download unter unten genanntem Link.

Vielen Dank!

BIKE AID Fahrer nominiert für die Weltmeisterschaften

Das saarländische BIKE AID Team bestreitet mit seinem außergewöhnlichen Konzept gerade seine erste Saison und hat schon einige beachtliche internationale Erfolge zu verbuchen.

Der Eritreer Mekseb Debesay wurde für die UCI Weltmeisterschaften ende September im spanischen Ponferrada nominiert. Er wird dort das Einzelzeitfahren und Straßenrennen der Elite bestreiten. Weltweite TV Übertragung, Seite an Seite mit den Fahrern der Weltspitze: Eine großartige Belohnung für die guten Ergebnisse, die Mekseb Debesay in der laufenden Saison erzielen konnte.

„Wir kommen ja kaum hinter her, mit dem was dieses Jahr passiert. Das wir nun einen Fahrer aus einem saarländischen Verein in das Elite Rennen der Straßenweltmeisterschaften schicken können macht uns stolz und ist eine Bestätigung für unser Konzept, Sportler aus Entwicklungsländern zu fördern“ so Eric Haus. Vorsitzender von BIKE AID.

Bereits zu Beginn hat das Team international Schlagzeilen gemacht. Der Namibianer Dan Craven konnte die Tour de Camaroun gewinnen und vorübergehend die UCI Afrika Rangliste anführen. Er wurde darauf hin vom französischen Pro Tour Team Europcar abgeworben und hat gerade mit der Vuelta Espagna seine erste dreiwöchige Grand Tour absolviert.

Das Vereinsgeführte Team aus dem Saarland möchte mit seinem ungewöhnlichen Konzept Sportler aus Entwicklungsländern fördern und Rennen in der ganzen Welt an außergewöhnlichen Orten bestreiten. Der Verein zählt mittlerweile rund 500 begeisterte Freizeitsportler als Mitglieder und hat neben den sportlichen Aktivitäten bereits beachtliche 135.000 Euro Spendengelder gesammelt und an verschiedene Hilfsprojekte weiter gereicht.

Anzahl Wörter: 237

Anzahl Zeichen: 1.707

Bildmaterial finden Sie hier (Urhebernachweis „BIKE AID“):
www.dropbox.com/sh/vf1qr9076sbvgyi/eajF065ZL8

BIKE-AID e.V.
Heinrich-Barth-Straße 28
D-66115 Saarbrücken
Internet: www.bike-aid.de
E-Mail: info@bike-aid.de

Vorstand: Eric Haus, Uwe Kuntz, Steffen Gross, Ulrich Geber
Vereinsregister: 4942 · Amtsgericht Saarbrücken · Steuer-Nr. 040/140/26296
Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken BLZ 590 501 01
Vereinskonto: 735 050 · Spendenkonto: 735 035